

de l'Industrie, M. Ryutaro Hashimoto et le commissaire européen aux Relations économiques extérieures et à la Politique commerciale, Sir Leon Brittan.

Avant de se rendre à Los Angeles, M. MacLaren effectuera une visite à San Francisco. Le 8 septembre, il rencontrera des leaders de l'industrie de haute technologie afin de discuter des possibilités de coopération avec des firmes canadiennes. Le lendemain 9 septembre, il prendra la parole devant le California Council for International Trade et le World Affairs Council.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874